

# Víctor Collados: "Los Estudiantes estamos modernizándonos para ser atractivos para los jóvenes"

04/05/2024



Collados lleva en la presidencia desde el pasado mes de septiembre | Nando Verdú.

Víctor Collados va a vivir en junio sus primeros Moros y Cristianos como presidente de los Estudiantes después de que tomara posesión del cargo el pasado mes de septiembre. Su directiva la conforman un total de 27 personas y "aunque estoy acostumbrado a trabajar con grupos más reducidos, al final tienes que delegar para que salgan todos los actos adelante". Collados llegó a los Estudiantes en el año 2008, formó parte de la directiva desde el año siguiente hasta que en 2023 pasado decidió dar el paso para ser presidente.

## ¿Qué le llevó a dar ese paso?

Te lo dan las necesidades. Desde el 2017 llevo analizando la evolución de los censos en la comparsa. Al final me di cuenta de que a medio plazo el tema de las cuotas de los jubilados iba a aumentar mucho en comparación con la de los jóvenes por lo que teníamos que acometer acciones directas para que la comparsa no pasase por momentos complicados de presupuesto.

## ¿Una de esas acciones fue bajar la cuota?

Es solo el principio de las cosas que queremos hacer. Es un proyecto a largo plazo cuyo objetivo principal es atraer a nuevos socios y por el momento la aceptación ha sido muy buena.

### ¿Qué objetivos se marca como presidente?

Son varios, pero sobre todo buscamos modernizar la imagen de la comparsa. Parecía que nuestra comparsa estaba anclada en el tiempo, por lo que no era atractiva para nuevos socios y menos para la gente joven.



### ¿Existe relevo generacional?

Sí, pero los relevos hay que crearlos porque las personas involucradas lo van a estar siempre, pero hay que buscar más gente para asegurar un objetivo a largo plazo.

### Desde que entró también se han hecho cambios en la sede.

Las obras están terminadas, faltan algunos pequeños detalles. Esta ha sido la primera de varias actuaciones que queremos realizar. Por el momento se ha hecho un lavado de imagen, pero también queremos retocar el muro de fuera porque a la hora de salir las capitanías a veces hay algún inconveniente.

### Otro cambio que ha hecho es que cualquier socio puede usar tanto el traje femenino como el masculino.

Tuvimos una visión clara y es la igualdad entre socios. Somos la primera comparsa en regular un reglamento de régimen interno en el que cualquier socio puede ponerse el traje femenino o masculino independientemente de su género. Lo que se busca es normalizar la vida de la gente y las necesidades de la sociedad. Lo aprobamos con el 100% de los votos de la asamblea. Eso sí, fuimos tajantes en que quien se vistiera de forma jocosa iba a ser expulsado.

Esta cuestión era necesario regularla porque si pretendemos crecer como fiesta hay temas que debemos cambiar como poder sacar escuadras mixtas con el Embajador o incluso que haya Embajadoras.

### ¿Qué significa para usted la comparsa?

Es un estilo de vida. Quien es festero y siente los Moros y Cristianos entiende que una comparsa lo es todo para el día a día de muchas personas. Yo lo siento como una familia porque nos conocemos y tenemos mucha cercanía.

